

Saison 2020- 2021

Procès Verbal du Conseil d'Administration

**Samedi 21 novembre 2020
de 15h à 17h
en distanciel**

Ordre du Jour :

- 1) Bilan pré-saison 2020-2021**
- 2) Présentation du projet de la réfection du site internet**
- 3) Bilan de la commission compétitions (COVID-40, TDJ)**
- 4) Présentation des ICD**
- 5) Questions diverses**

Présents

BARTHOUMEYROU Philippe
BEZOMBES Ludovic
CHABAUD Martine
CHAUCHOY Victorien
DUBOSCQ Jean-Pierre
DUBUN Willy
DUMAIS Vincent
MARANGE Laurence
PRAT Alexandra
QUESNEL Jean-Baptiste
SOUMAILLE Amandine
SANCHА Pascal
WOLF Peter

Clubs

Meilhan
Tosse
Saint-Sever
US Dax
BC St Pierre du Mont
Mimizan
SM Bad
BC St Pierre du Mont
US Dax
Soustons
FR Meilhan
US Dax
Tosse

Absents excusés

CHAUCHOY Isabelle
DASTUGUES Myriam
PANOSSIAN-TEULE Marine

Clubs

US Dax
Aire sur l'Adour
Mimizan

Absents non excusés

Invités

DUMAIS Vincent

Clubs

Clubs
SM Bad

Le quorum en nombre de présents et en nombre de voix étant atteint, le CA peut délibérer et voter.

Début de séance à 15h05

Accueil

Le Président remercie les membres présents pour cette nouvelle réunion du CA de la saison 2020-2021 qui se tient en distanciel.

1 – Bilan pré-saison 2020-2021

Échanges sur l'aspect du re-confinement dans les clubs.

Meilhan prend la parole et explique sa surprise de la soudaineté de cette décision gouvernementale. Comment faire pour reprendre sans prendre de risques ? Beaucoup d'enfants en début de saison mais moins d'adultes qui ont peut-être peur de ne pas pouvoir "amortir" la licence sur la saison.

Tosse : plus de jeunes en début de saison que l'année dernière mais ils ont perdu quasiment la moitié des licenciés loisirs par peur de ne pas utiliser leur licence. Pas de communication avec les licenciés pendant le re-confinement pour l'instant.

Mimizan : mise en place d'une bonne école de bad en début de saison avec Marine, mise en place d'entraînement pour les adultes mais perte de licenciés adultes (en attente de prise de licence). Pas de com non plus avec les licenciés pour l'instant.

Mont-de-Marsan : Compliqué pour l'instant avec aussi une baisse des licenciés, mais il faut penser à comment reprendre la saison dès la fin du confinement. Le prix des licences risque de poser problème pour les licenciés. Mais les compétiteurs sont bien en attente de la reprise.

Soustons : début de saison très prometteur avec beaucoup de nouveaux adultes et toujours autant de jeunes, mais quand même 30% de licenciés en moins. Le problème constaté est surtout le non-respect des gestes barrières dans la salle (surtout le port du masque). Communication compliquée car les gens travaillent sur ce confinement. Proposition de faire découvrir par voie de réseau sociaux le bureau complet du club sous forme de fiche.

Pascal pour Dax : école bien garnie et les licenciés reviennent. Problème de com aussi. Environ 30% de moins de licenciés également constaté. Plus sûrement un problème avec les collectivités locales lors de la sortie du confinement.

St Pierre : baisse aussi des licenciés jeunes et adultes. Les loisirs ont peur de revenir. Baisse du moral des licenciés en général. Pas de com non plus dans le club pour l'instant.

2 – Présentation du projet de réfection du site internet

Coût global de 4314€ TTC sur 24 mois + un coût annuel de 650€ de maintenance à l'issue des 24 mois.

Ghislain présente le futur site et ses possibilités et assure une formation de moins de 2 heures pour les membres du CA

Quelle pertinence pour ce site ? Quelles retombées ?
Est-ce que chaque membre du CA va remplir ses pages ?
Quel est le meilleur moyen de communiquer de nos jours ? on ne sait pas

Tarif un peu excessif de l'avis de la majorité mais tarif logique avec le coût financier actuel.

Attention 30% de licenciés en moins donc rentrées financières importantes en baisse pour le Comité.

Vote

on investit dans le site	on reporte à la saison prochaine
Willy	Pascal
Laurence	Ludovic
Peter	Martine
Philippe	Jean-Pierre
Amandine	
Jean-Baptiste	
Alexandra	
Victorien	
8	4

À la majorité des voix, on investit donc dans un nouveau site Internet qui devrait être fonctionnel début février 2021.

3 – Bilan commission compétitions (COVID-40, TDJ)

Première journée du TDJ1 à Magescq bien remplie et un bon ressenti des enfants malgré une compétition sans buvette et gradins peu accessibles.

TDJ2 annulé faute de re-confinement

COVID40 : première journée de simple avec un bon ressenti des joueurs et le plaisir de se retrouver enfin sur les terrains. L'utilisation de Badnet est accueillie avec plaisir et facile d'utilisation. Cette compétition peut convenir à tous nos types de joueurs (jeunes et adultes) mais ne doit que se substituer aux compétitions annulées des clubs.

ICR : possibilité de les regrouper ensemble mais il faut attendre les nouvelles directives gouvernementales.

Attention de ne pas charger le calendrier départemental

4 – Présentation des ICD

Pour le moment c'est compliqué de les préparer au vu de la situation sanitaire actuelle.

Si nous devons les réorganiser, 19 équipes sont actuellement inscrites, contre 20 la saison passée.

QUESTIONS DIVERSES

- Vidéo de Vincent : si lors du premier confinement sa vidéo était pertinente, elle ne paraît pas intéressante sur ce deuxième confinement car la majorité des gens travaillent.
- Pascal intervient sur la communication durant ce confinement et se demande comment faire.
- À l'avis de la majorité, il semble préférable d'attendre les directives gouvernementales de mardi soir afin de pouvoir se remettre en route et de se poser les bonnes questions.

La séance est levée à 17h05